

B A B V

KESIMPULAN DAN SARAN-SARAN

A. Kesimpulan.

Berdasarkan seluruh rangkaian pembahasan dalam skripsi ini, maka dapat diambil beberapa kesimpulan secara garis besarnya, di antaranya adalah sebagai berikut :

1. a. Pada dasarnya perekonomian Islam adalah suatu cara yang dilakukan untuk tercapainya pemenuhan berbagai kebutuhan manusia, baik secara individu maupun masyarakat, yaitu dalam berusaha dan bekerja harus sesuai dengan norma-norma etik asasi yang berdasarkan ajaran Al Qur'an dan Hadits, guna membentuk batin manusia untuk beriman, beribadah serta berahlak baik agar dapat terwujud suatu sikap adil terhadap sesama manusia.
- b. Pada perinsipnya jual beli di dalam Islam adalah halal. karena jual beli merupakan salah satu sistem mu'malah yang dianggap memiliki manfaat yang sangat besar dalam perekonomian muslim. Jual beli itu sendiri adalah memberikan harga atau uang atas barang yang telah diterima dan ada kesepakatan antara kedua belah pihak, dengan akad suka sama suka sehingga tidak ada pihak yang merasa dirugikan karena jual beli itu bertujuan untuk saling menguntungkan.

2. Jual beli adalah merupakan salah satu dari aspek perdagangan yang sangat penting peranannya dalam terselenggaranya suatu kerja sama demi untuk mendapatkan kelangsungan hidup yang layak. Di samping itu jual beli juga mempunyai hikmah-hikmah yang sangat penting dalam kehidupan manusia yakni sebagai sarana taqarrub atau mendekatkan diri kepada Allah dalam membina ketentraman dan kebahagiaan seutuhnya. Selain adanya hikmah juga terdapat larangan dalam jual beli tersebut yaitu melarang jual beli yang dapat membahayakan kepentingan pribadi dan masyarakat, sebagaimana persaingan antara sesama muslim, blokade ekonomi, percaloan, dan segala macam jual beli yang tidak sesuai dengan ajaran Al Qur'an dan Sunnah Rasul.
3. Perekonomian Kapitalisme adalah sebuah perekonomian yang menonjolkan adanya hak milik pribadi, sedangkan perekonomian Komunis hak milik itu bersifat komunal atau milik bersama. Adapun perekonomian menurut Al Qur'an itu adalah suatu perekonomian yang merealisasikan keseimbangan antara kepentingan individu dan kepentingan masyarakat.

B. Saran-Saran.

Agar suatu perekonomian menurut Al Qur'an dapat berjalan dengan baik, khususnya dalam aspek jual beli agar tidak menyimpang dari norma-norma agama yang telah diten-

tukan maka penulis ingin sedikit memmerikan beberapa saran di antaranya adalah :

1. Dalam memenuhi kebutuhannya hendaklah manusia dapat memilih di antara salah satu dari beberapa usaha yang ada, dan usaha jual beli juga merupakan salah satu usaha yang mulia jika disertai dengan aturan-aturan yang telah disyariatkan oleh agama Islam.
2. Berlakulah jujur dalam berjual beli, sebab kejujuran itu akan membawa seseorang pada keberhasilan. Dan berbuatlah yang adil didalam segala sesuatunya sehingga tidak akan merugikan bagi diri sendiri dan orang lain.
3. Janganlah berbuat kebathilan dengan sesama saudara muslim sendiri. Dan pergunakanlah laba dan keuntungan dengan sebaik mungkin, yaitu untuk memenuhi nafkah keluarga, sebagai sarana ibadah kepada Allah SWT. dan lain sebagainya.

P E N U T U P

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah swt yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya yang berupa iman dan kesehatan kepada penulis sehingga dengan demikian penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Sebagai manusia biasa, tentunya penulis tidak luput dari melakukan kesalahan dan kekurangan di sana sini terutama dalam penulisan skripsi ini, oleh sebab itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan penulisan skripsi ini, dan akan kami terima dengan senang hati.

Mudah-mudahan skripsi yang cukup sederhana ini dapat bermanfaat dan berguna bagi penulis pribadi, bagi agama, nusa dan bangsa serta bagi para pembaca pada umumnya, amien,, ,;.

penulis,